

## Encuentro de Ciencia Escolar 2024



**TALCA.** Promover la socialización entre los jóvenes en torno a la ciencia e innovación, es el principal propósito del Encuentro Macrozona Centro Sur 2024, evento inédito que reunirá los mejores proyectos de investigación e innovación que desarrollan estudiantes de enseñanza básica y media de las regiones de: O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío. El Campus Talca de la UTAL será el epicentro de esta actividad que se desarrollará el 29 y 30 de agosto. Los participantes expondrán sus avances con un póster a un comité de expertos, procedentes de las mismas regiones.

El evento es organizado por los Proyectos Asociativos Regionales (PAR) Explora de cada región, dependiente del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, y reunirá a estudiantes y docentes. El encuentro será un espacio para compartir experiencias ligadas a sus territorios, hecho que es destacado por el seremi de Ciencia Macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez Acuña. "Es un evento importante para la formación de los científicos escolares, puesto que les va a permitir compartir, mostrar sus proyectos y aprender del trabajo de sus pares", dijo.